
 

 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 829/09 
De Providências 

 

“Quanto à possibilidade de 
aumentar a segurança dos 
pedestres que utilizam o ponto de 
ônibus, localizado na Avenida Santa 
Bárbara, sentido (Americana/SBO) 
logo abaixo da entrada ao bairro 
Jardim Souza Queiroz”. 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado pelos 

moradores, solicitando providências quanto à possibilidade de 
aumentar a segurança dos pedestres que utilizam o ponto de ônibus, 
localizado na Avenida Santa Bárbara, sentido (Americana/SBO) logo 
abaixo da entrada ao bairro Jardim Souza Queiroz, 

 
Considerando-se que, é grande a quantidade de pessoas 

que utilizam este ponto e o fluxo de veículos é intenso, pondo em risco 
os usuários ao atravessarem a avenida. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade de 
aumentar a segurança dos pedestres que utilizam o ponto de ônibus, 
localizado na Avenida Santa Bárbara, sentido (Americana/SBO) logo 
abaixo da entrada ao bairro Jardim Souza Queiroz. 
 
                                    
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de abril de 2009. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


